Presse Mitteilung

-Schwimmen-



VfL Schwimmer im Goldrausch

Sieben Betreuer sowie 17 Kinder und Jugendliche starteten in die 600km entfernte Partnerstadt Tarare, um dort wie schon in den vergangenen Jahren am Wettkampf des "Club de Natation de Tarare" teilzunehmen. Die Nachwuchs-Wasserratten des VfL Herrenberg waren erfolgreich und erkämpften sich insgesamt 60 goldene, 29 silberne und 12 bronzene Medaillen.

Der Höhepunkt und Abschluss des Wettkampfs war eine Mixed-Staffel über 50m Freistil an der 2 Betreuer und 6 Kinder und Jugendliche teilnahmen. Sieger wurde die erste Mannschaft des CN Tarare, den Silber-Platz belegte nach starker Leistung das VfL Team mit Lukas Ulmer, Heike Köhler, Stefanie Kohler, Lea Gauß, Timo Paulus, Kilian Hann, Alexander Neumüller und Anne Lalka mit einer klasse Zeit. Den Titel verteidigt und erneute Gewinnerin des Pokal "Trophe de Emanuel Rouche" war Lea Gauß.



Es waren dabei: Emily, Nico L. Lara, Lisa, Lukas, Vivien, Lena, Melanie, Heike, Stefanie, Lea, Zita, Timo, Nico, Melvin, Milla, und Kilian.

Als Betreuer: Alexander, Anne, Susi, Joachim, Patrick und Markus.